

## DING ! DANG ! DONG !

— Le programme des fêtes de S. G. Mgr l'Archevêque a été quelque peu modifié: Le 18 au soir il y aura séance à l'Académie Sainte-Marie et le 19 au soir au Petit-Séminaire. La séconde du Collège est remise au 25.

— Jeudi, le 26 février, MM. les Curés de Winnipeg se sont réunis à l'archevêché pour traiter plusieurs questions importantes concernant surtout la discipline et les écoles.

— Samedi, le 2 mars, S. G. Mgr l'Archevêque est allé à Somerset rendre les derniers devoirs à M. Anthime Decosse, marchand. Le défunt était un catholique modèle et un citoyen remarquable. Il avait amassé une fortune considérable qu'il a laissée à ses onze enfants. Originaire de Saint-Isidore, il avait été un ami d'enfance de Monseigneur qui l'estimait et l'aimait comme un frère. Ce que Sa Grandeur a dit de sa foi vive et de ses belles qualités a fait verser bien des larmes.

— Un pèlerinage canadien, à Lourdes, organisé par Hone et Rivet, partira le 2 juillet par le *Calgarian*. S. G. Mgr P.-E. Roy, auxiliaire de Québec, en a accepté la direction. Ces pèlerins assisteront au Congrès eucharistique du 22 au 26 juillet. Plusieurs évêques et de nombreux prêtres y prendront part.

— Le mardi gras, 24 février, l'*Union Jeanne d'Arc* a donné une intéressante séance dans la superbe salle de l'Académie Saint-Joseph, sous la présidence de S. G. Mgr l'Archevêque. Sa Grandeur était accompagnée de S. G. Mgr Bélieau, de Mgr Dugas, de Mgr Cherrier et de plusieurs membres du clergé.

— Le pieux auteur des *Paillettes d'Or*, M. l'abbé Sylvain, est décédé récemment à Avignon à l'âge de 87 ans. Il est mort pauvre après avoir doté Avignon de florissantes écoles libres, rebâti le séminaire et fait construire une maison de retraite pour les vieux prêtres. Outre les *Paillettes d'Or*, il laisse de nombreux ouvrages de piété et de littérature. Sa bonté et sa charité lui avaient acquis une réputation de sainteté dans toute la région.

— M. l'abbé Martin Kessler a été nommé curé de Sainte-Amélie. Mgr Dugas est allé l'installer le dimanche, 8 mars. M. l'abbé Joseph Picod le remplace comme vicaire à la cathédrale.

— M. Antoine Vandal faisait à pied très souvent le dimanche matin le trajet de Sainte-Anne des Chênes à Saint-Boniface, afin d'assister à la grand'messe à la cathédrale. Il partait au petit jour.

— A la retraite prêchée par M. l'abbé Sabourin à Canora, Sask., M. l'abbé Claveloux rapporte que des Ruthènes ont fait trente milles à pied et davantage pour assister à la messe. La foi héroïque n'est pas morte et il n'y a qu'une religion divine qui la suscite.